

Mädchenfußball - früher Ausnahme, heute selbstverständlich, auch an unserer Schule. Seit 2014 gehören wir der Initiative "Kicking Girls" an, die ursprünglich von der Universität Oldenburg ins Leben gerufen wurde und sich mittlerweile mit tatkräftiger Unterstützung der Laureus-Stiftung über das gesamte Bundesgebiet verteilt hat.

In jedem Schuljahr können wir mit unserer langjährigen Übungsleiterin, Simone Bernardy, eine Mädchenfußballmannschaft stellen, die einmal pro Halbjahr zu einem kleinen Turnier gegen die benachbarten "Kicking Girls" der Bendorfer Grundschulen antritt und das ein oder andere Mal auch durchaus als Turniersieger hervorgehen konnte.

Im Vordergrund stehen aber andere Dinge wie z.B. das Erlernen grundlegender Techniken, das Entwickeln eines Spielverständnisses und vor allem der Spaß am Fußball.

